

Deutschlandfunk Kultur: 50 Jahre Regierungserklärung von Willy Brandt. Was heißt heute mehr Demokratie wagen? Ein Standpunkt von Albrecht Müller. | Veröffentlicht am: 28. Oktober 2019 | 1

Heute Früh sendete Deutschlandfunk Kultur ein kurzes Stück zum Thema. [Hier](#) finden Sie den Text und den Link auf das Audio. Bitte weiterverbreiten. – Und hier ist auch noch der Text der ersten Regierungserklärung von Willy Brandt vom 28. Oktober 1969: [zunächst der Text als PDF](#), hier in einer Sendung des [SWR als Audio](#) und [hier als Bundestagsdrucksache mit Zwischenrufen](#) (Seite 4 ff).